

Kaplan leitet Mazda

Bernhard Kaplan (42) übernimmt am 1. April 2016 die Leitung von Mazda Deutschland. Er tritt die Nachfolge von Josef A. Schmid an, der nach fast sieben Jahren an der Spitze des Importeurs mit 65 Jahren in den Ruhestand wechselt. Kaplan ist seit 2000 für Mazda tätig, ab 2009 leitete er den Bereich Händlernetzentwicklung und verantwortet seit 2012 als Direktor Vertrieb die Verkäufe auf dem deutschen Markt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Bernhard Kaplan.



Bernhard Kaplan.



Bernhard Kaplan.



Bernhard Kaplan.
